

Repudio General en Argentina por el Asesinato de Alfredo Ongaro

Los Trabajadores Gráficos Fueron a la Huelga y el Senado Emitió una Resolución de Condena

(AP, AFP, PL, UPI y EFE)

BUENOS AIRES, 9 de mayo.—Los matutinos *La Nación*, *El Cronista Comercial* y *Última Hora* no fueron editados a raíz de un paro dispuesto por los trabajadores gráficos (tipógrafos).

La medida de fuerza fue dispuesta en señal de repudio por el asesinato del joven Adolfo Máximo Ongaro, hijo del dirigente sindical Raimundo Ongaro, peronista de izquierda, quien se encuentra encarcelado desde diciembre último a disposición del Poder Ejecutivo bajo la acusación de tenencia de armas.

En tanto, el Senado repudió también por unanimidad el crimen.

La declaración del Senado, dada a conocer anoche y propuesta por el senador Carlos Pette, de la opositora Unión Cívica Radical (UCR), expresó "su más enérgica condenación al vil asesinato", y añadió que se trata de "un nuevo y gravísimo episodio de violencia y barbarie".

FRENTE IZQUIERDISTA

BUENOS AIRES, 9 de mayo.—El Partido Intransigente (PI) lanzó hoy la idea de formar un frente de fuerzas de izquierda para quebrar la opción que se crea en los comicios entre el Partido Justicialista y la Unión Cívica Radical (URC).

La intención de formar el frente se plasmó durante una conversación mantenida entre principales dirigentes del PI, quienes analizaron los resultados de las elecciones desarrolladas en la provincia de Misiones el 13 de abril pasado.

Oscar Alende, titular del PI, entendió que la opción electoral entre el justicialismo y el radicalismo podría quebrarse en caso de aparecer un tercer centro de polarización. Dicho centro estaría conformado por una coalición izquierdista convocada por el PI.

Voceros del PI señalaron que ya han establecido los contactos con el Partido Peronista Auténtico (PA), de la izquierda peronista; el Partido Comunista (PC), el Revolucionario Cristiano (RC) y el Partido Demócrata Progresista (PDP).

El frente no pretende ser ni clasista ni marxista, explicaron voceros del PI a la prensa. Por ello han preferido hablar de una alianza de centro-izquierda que tenga más similitud con el Frente Amplio, gestado en Uruguay en 1972, y no con la Unidad Popular de Chile.

El diario *La Opinión* anunció hoy que el frente de las fuerzas de centro izquierda se gestaría en la provincia de Córdoba, 780 kilómetros al noroeste de Buenos Aires.

HUELGA EN EL METRO

Por otro lado, 5 mil trabajadores de las 5 líneas de subterráneos (Metro) de esta capital, cumplieron desde las primeras horas de hoy una huelga de 24 horas, en apoyo de mejoras salariales y sociales.

El gobierno intimó a dicho personal a reanudar sus tareas mientras que el sindicato que agrupa a esos trabajadores desautorizó el paro.

Millares de personas afectadas por la suspensión del importante servicio de transportes, se desplazaron hacia otros medios, para concurrir a sus ocupaciones.

Esa medida es complemento de la huelga que el personal de subterráneos realizó, por los mismos motivos, entre el 5 y el 10 de abril último.

El Ministerio de Trabajo declaró ilegal el paro de los trabajadores del transporte, pero el día transcurrió sin que las tareas se reanularan.